平成 29 年 12 月吉日 ファミリー保育園 園長 仲宗根 初子

## 保護者の皆様

## クリスマスブーツのご協力とお知らせ

子ども達の散歩コースでは、ジングルベルの歌が流れ、イルミネーションがクリスマスの雰囲気を楽しませてくれています。今年も 25 日(月)に恒例のクリスマス会を計画しています。子ども達は、とても楽しみにしていてクリスマスソングを聞きながら今か今かと待ちわびています。忙しいと存じますが、クリスマス気分を盛り上げてくださるよう今年も手作りブーツの準備をお願いしたいと思います。布製・紙製どちらでもかまいません製作をお願いします。(昨年のでもよろしいですよ)出来上がり次第お部屋に飾りますので持たせてください。

又、去った 12月2日(土)の北谷町健康・福祉まつりへの参加ありがとうございました。ステージに出演した、らいおん組は毎日の体操の積み重ねを、元気よく笑顔で披露してくれました。会場からすごいと歓声が盛り上がっていましたよ。今から 1 月の発表会がたのしみですね! 土曜午後保育を利用されている保護者には、祭り参加の為土曜保育のお休みに協力いただきありがとうございました。ブースでは、牛乳パックや段ボールを使っての製作遊びもにぎわい大盛況でした。なにより、うれしかったことは、卒園児が挨拶に来てくれていたことです。「こんなに大きくなって!」と子ども達の成長に驚かされました。次回も楽しみです。

引き続き保護者の皆様には、当園の保育へのご理解ご協力お願い申し上げます。